

# 文化祭が開催

## 一般の方々も見学されました

11月7日(金)、8日(土)の2日間、三鷹製作所109号棟3階大ホールにて毎年恒例の文化祭が開催されました。8日(土)は、三鷹工場へ移転70周年を記念し一般の方にも開放され、屋外に「ふれあい広場」を設け、いろいろな催し物も行われました。また、三鷹消防署にも参加をいただき、消火活動や人命救助を実演しました。8日(土)だけでも、1,142名とたくさんの方々が訪れました。



従業員やご家族の作品が数多く展示されました



三鷹工場70年の歴史資料も展示されました



看板を見て飛び込み入場された方もおりました



模擬店にはいつもお客様がいっぱい



何個すくえたかな？ スーパーボールすくい



焼きイモ甘くておいしいな



子供たちに大人気だったエアートランポリン



今回は食堂も一般開放されました



茶道お手前実演



清原三鷹市長(中央)もご賞味されました



AED講習(いざという時に役に立ちます)



煙体験ハウス(煙の中は何も見えなかったよ)



はしご車による救助の実演が行われました



消火活動の実演



はしご車乗車体験(ドキドキするな！)



少し怖かった、でも遠くまで良く見えたよ

(共済会)